

au 49^{ème} régiment et l'habilité professionnelle supérieure qu'il a montré posséder sans aucun doute et à plusieurs reprises, méritent que ses talents soient portés à la connaissance du général Hunter, ce que je vous prie de faire."

Le docteur Buchanan épousa premièrement Lucy Richardson, anglaise de naissance, qui vint avec lui au Canada. Ayant reçu l'ordre d'accompagner son régiment à Fort Georges, il fut obligé de laisser sa femme qui était en mauvaise santé à Trois-Rivières où peu après, le 25 novembre, 1803, elle mourut. Elle laissa trois enfants, 1. Alexander Buchanan, Q. C., de Montréal (1798-1851) 2. John, de L'Orignal, H. C., (1799-1837) et 3. Jane (1801-1870) qui épousa le capitaine William Hall.

Peu après cette perte le docteur Buchanan fut nommé chirurgien de l'état-major de la garnison de Québec, et parait s'y être établi pour de bon, ne tardant pas de s'y former une clientèle étendue. Il fut l'un des chirurgiens choisis pour l'examen de ceux qui se présentaient pour être licenciés médecins et chirurgiens, retenant ce poste jusqu'à sa mort.

Il épousa en secondes noces, le 14 février 1809, à Québec, Ursule, fille de Joseph-François Perrault, protonotaire de la Cour du Banc du Roi du district de Québec. Elle mourut en décembre de la même année, âgée de vingt-quatre ans.

M. de Gaspé, dans ses *Mémoires*, parlant de la mort de l'honorable Charles Tarieu de Lanaudière qui eut lieu pendant l'automne de l'année 1811, nous dit que le docteur Buchanan était ami de M. de Lanaudière.

M. George W. Wrong, dans son livre intéressant, intitulé *A Canadian Manor and its Seigneurs*, donne le compte-rendu du Juge Bowen, (plus tard Juge-en-Chef) de l'identité du corps du capitaine Thomas Nairne, seigneur de Murray Bay, lequel étant